
На общественной приемке школы нам понравилось: 

1. Наличие большого лабораторного оборудования в классе физики; 

2. Интересная находка - проект «Аптекарский огород»; 

3. Привлечение детей к соревнованиям, спортивным мероприятиям на уровне школы, 

города, края. 

Родители 8А класса: Пешкова Л.Э., Зорина О.А., Кузина С.И. 

 

Спасибо педагогам нашей школы за возможность нашим детям участвовать в 

разнообразных мероприятиях. Сразу видно, что в школе работают учителя, 

заинтересованные в развитии наших детей. Большое Вам спасибо за наших детей.     

10А класс Трофимова Л.В. 

 

26.09.15 приняла участие в общественной приёмке школы. Мероприятие очень 

понравилось. Радует хорошее оснащение классов. Активная позиция детей, помощь 

учителей. Надеюсь, что детям очень пригодится эта подготовка. 

11А класс Крючек А.В. 

 

Мне понравилось представление старшеклассниками своих профильных направлений. 

Радует то, что детям это нравится, что, будучи ещё в школе, они могут попробовать себя в 

разных направлениях. Желаю школе не останавливаться  на достигнутом, внедрять 

каждый год новые проекты, ведь мир изменяется, и дети наши должны соответствовать 

новому времени. Спасибо за всё! 

Родители 11 Б класса 

 

Общественная приемка прошла  на «отлично». В школе уютно по-домашнему. Очень 

приятно, что в данном мероприятии задействованы хорошо подготовленные учащиеся. 

Спасибо огромное!   

Терехова Ю.Г. Копытова Т.В. 

 

Позитивный получили заряд от общения с учениками, участниками мероприятий 

отчетного периода. Налицо движение к усовершенствованию, рост навыков, подготовка и 

само проведение мероприятия. Благодарю за приглашение.  

Ковалев В.М. 

 

Общественная приёмка школы прошла успешно. Предоставили большой объем 

информации о жизни кадетов, о мероприятиях, в которых участвуют дети (кадетские 

недели, сборы, экскурсии и т.д.) Было информативно и интересно. 

Родители 8К класса  

 

Посетили общественную приемку школы. Кадетское направление. Всё очень понравилось. 

Огромное спасибо ученикам-кадетам за увлекательные рассказы. Было видно, что кадеты 

волнуются, но замечательно справились с заданием. Видели макеты реконструкции боев. 

Все дети молодцы. Огромное спасибо всем за такое хорошее мероприятие. Посетила  

мероприятие второй раз и не разочаровалась. Всё очень замечательно.    

Родительский комитет 2 «К»  класса 

 

 

От лица родительского комитета 9»А» класса выражаем огромную благодарность за 

организацию и проведение «Открытой приёмки». Всё интересно, доступно, занимательно. 

Много подчерпнули для себя из жизни профильных классов. Пожелание, чтобы данное 

мероприятие стало традицией, больше выходить в своих достижениях на более высокий 

уровень.  С благодарностью. 

 



Хорошая организация общественной приёмки школы. Очень много интересного узнали о 

внеурочной деятельности. Классы светлые, чистые. Желаю школе больше побед и 

творческих учеников!!!   

 Родитель 5А класса 

 

В рамках общественной приемки школы №23 при знакомстве с кадетским движением 

понравилось стремление детей и интерес детей к учёбе, к сборам; развитие патриотизма и 

любви к Родине. Невооружённым глазом видна работа педагогов с детьми, их старание, 

стремление сделать из мальчиков настоящих мужчин. Очень понравилось, что старшие 

кадеты берут шефство над младшими. Хотелось бы, чтобы кадетское движение в школе 

развивалось, что привело к тесному сотрудничеству между школой и военной частью. 

 

 

4Б класс выражает признательность за проведение общественной приёмки школы. 

Презентации художественно-эстетического профиля были интересны и познавательны. 

Мы узнали о проектной деятельности учащихся о сотрудничестве коллектива школы с 

писателями города, о благотворительных ярмарках, организованных  с целью сбора 

средств для больных детей. Приятным моментом стало вручение грамот. 

 

 

Выступления учащихся были интересны и содержательны, у детей поставлена четкая 

речь, а главное они понимают сами, что говорят, кем они хотят стать, отстаивают свои 

позиции и передают опыт другим. И поэтому выражаем огромную искреннюю 

благодарность всем преподавателям школы №23.  

Родительский комитет 11 Б 

 

Впечатления от общественной приемки школы  26.09.2015г. только положительные. 

Молодцы все: и учителя, и дети в представлении своих профилей: чувствуется очень 

большая подготовка и желание показать свой профиль так сказать «изнутри».  

 Родительский комитет 10 «А». 

 

Впечатления осталось хорошие. Возможности, представленные школой нашим детям, по 

существу огромные. Спасибо за Ваш труд!  

С уважением, Суркова С.А. 

 

Я, родительница ученицы 5 «А» класса, присутствовала на общественной приемке школы, 

посетила мастер-классы  26.09.2015г. Мне очень понравилось. Учителя очень хорошо нас 

приняли. Классы светлые, хорошо оформлены.  Доклады были понятны для родителей. 

Очень понравился кабинет биологии и спортивный зал, а так же лаборатория.  

Спасибо  большое  учителям. 

 

 

26 сентября 2015 г. была общественная приемка школы. Узнали о профильных старших 

классах много интересной информации. Сами ученики наглядно показали преимущества 

своих профилей. Очень понравилось выступление социально-экономического и 

инженерно-технического профилей. ХЭЦ понравился, что изучают православие. Очень 

полезная информация из первых уст! Все сами посмотрели, послушали! Спасибо!  

Мишагина Ирина Викторовна, 9 Б класс 

 

 

Очень понравилась экскурсия по классам, особенно хорошее впечатление осталось от 

кабинета физики-химии, спортивного зала, кабинета биологии. Хорошее оснащение 



учебными пособиями и оборудованием, для проведения различных экспериментов. 

Желаем продолжать в том же направлении развиваться, и всего самого наилучшего. 

Родители  

 

 

Мы увидели, что в нашей школе воспитывают настоящих мужчин, прививают чувство 

долга и любви  к Родине. Жизнь кадетского класса насыщенна интересными событиями и 

мероприятиями.  Желаем, чтобы данная практика развивалась, чтобы дети и педагоги не 

останавливались на достигнутом.  

Родители 5 К класса. 

 

Сегодня мы побывали на приёмке школы. Остались очень довольны, увиденное было 

ёмким и информативным. Приятно было смотреть на ребят, как из мальчиков они 

превращаются в настоящих мужчин. Видна работа наставников, педагоги просто 

молодцы! Очень понравились презентации. От лица родителей 3«К» класса хотелось бы, 

чтобы наши дети плотнее общались с кадетами старших классов, брали с них пример во 

всём! Остались довольны оснащением школы. Всё на должном уровне.  Очарованы 

вниманием и теплым приёмом милых педагогов. Отдельное спасибо Фатеевой Дарье 

Сергеевне и Калибировой Наталье Георгиевне. На все вопросы получили ответы. 

Огромное спасибо всем, мы остались очень довольны.   

Родители 3К класса 

 


